



## 残暑見舞い申し上げます。

今年の夏休みは、本当に暑い夏でした。毎日「最高気温」「熱中症対策」のニュースが出ていました。地域の方と一緒にパトロールした時(16時～17時)も子どもは見かけませんでした。子どもたちも外へ遊ぶことができず、物足らない夏休みだったのではないのでしょうか。



あと10日間の夏休み、9月も残暑が厳しいと言われています。体調管理をしっかり行い、2学期の学校生活を楽しく過ごせるよう、生活リズムを戻しておきましょう。

「早寝・早起き、朝ごはん」保護者のみなさん、後少しです。よろしくお願いします。

## 南海トラフ地震臨時情報が発表されました。

8月8日(木)日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生したことを受け、南海トラフ地震臨時情報が発表されました。このことについてはご家庭でもいろいろと話が出たことと思います。今回は夏休みということもあって、メール配信などは行いませんでしたが、学校就業中に「調査中など」が出た時のことについては5月31日に学校の方から「地震(震度5強以上)発生時及び南海トラフ地震臨時情報発表時等に伴う対応について」を配布しましたので、再度確認をお願いします。また国府小学校ホームページにも  このマーク(メニュー)を押していただくと『警報発表時の対応』にPDFで載せましたので、そちらの方からも見ていただくことができます。

地震はいつ起きるかわかりません。登下校中、帰宅してからなど子どもたちだけの時に、どのような行動をとったらよいのか、学校でも話をしていきますが、おうちでも、どこで待ち合わせるか、どのように連絡を取り合うかなど「わたしと家族の防災カルテ」で確認をしていただきたいと思います。



災害が起きた時にどれくらい活用できるのか、まだわからないこともあります。スクリーンによるメール配信でお知らせをしていきます。携帯をかえた方で再度登録される方は、一度学校の方で今までの登録内容を解除してからの再登録となりますので、学校にお知らせください。